

PRESSEINFORMATION

Internationaler Radsport zu Gast im Trentino:

Die UCI-Super-Weltmeisterschaften finden 2031 im italienischen Trentino statt

Nach den Olympischen und Paralympischen Winterspielen 2026 und den Olympischen Jugendspielen 2028 kündigt sich das nächste sportliche Top-Ereignis mit internationaler Tragweite für das Trentino an: Während des Jahreskongresses des Radsport Weltverbandes UCI in Kigali, Ruanda, erhielt am 25. September 2025 die Bewerbung des Trentino den Zuschlag für die UCI-Super-Weltmeisterschaft 2031. Hierbei sind die Weltmeisterschaften verschiedener Radsport-Disziplinen unter einem Dach vereint.

„Wir freuen uns über das Ergebnis, welches die bereits unter Beweis gestellte Fähigkeit des Trentinos belohnt, große, weltweit bedeutende Veranstaltungen auszurichten“, unterstreicht der Präsident der Autonomen Provinz Trient, Maurizio Fugatti den Zuschlag. „Nach den Langlauf- und Skisprung-Wettbewerben bei den Olympischen und Paralympischen Winterspielen Milano Cortina 2026 sind wir sehr stolz darauf, dass die UCI uns mit der Organisation der UCI-Super-Weltmeisterschaften 2031 betraut hat.“

Über 200 Radsport-Entscheidungen innerhalb von 14 Tagen

Die Weltmeisterschaft, die in sechs Jahren im Trentino stattfindet, wird auch deshalb „super“ sein, weil sie während der zweiwöchigen Veranstaltung alle wichtigen Radsport-Disziplinen vereint: Von den Straßenrennen (Straßenrennen und Zeitfahren), Bahnrennen, Mountainbike (Cross-Country, Downhill, Marathon), Gravel, BMX (Rennen, Freestyle Flatland, Freestyle Park), Trials, Enduro, Granfondo, Indoor Cycling (Kunstradfahren & Radball), über E-Radsport, Pumptrack und Bike-Polo werden die Weltmeisterinnen und Weltmeister mit über 200 Regenbogentrikots gekürt.

Dies verspricht eine in ihrer Größenordnung beispiellose Veranstaltung: Mehr als 10.000 Athleten werden in 20 Disziplinen und den Kategorien Elite, Jugend, Para-Cycling und Masters antreten. Eine Veranstaltung von internationaler Medienbedeutung mit über 700 akkreditierten Medienvertretern, beispiellos in Umfang und Vielfalt, die einen großen organisatorischen Aufwand erfordert und gleichzeitig eine außergewöhnliche Gelegenheit für internationale Sichtbarkeit des Trentino bietet.

Maurizio Rossini, CEO von Trentino Marketing erläutert: „Der Bewerbungsprozess begann vor drei Jahren nach den positiven Ergebnissen der Straßenrad-Europameisterschaften 2021 und unseren gemeinsamen Erfahrungen mit MTB-Weltcups und Weltmeisterschaften im Val di Sole. Gleichzeitig unterstreicht das Engagement die klare Strategie zur Aufwertung des gesamten Trentino als bedeutendes internationales Reiseziel für Radsportbegeisterte. Diese Vision, die von Ratsmitglied Roberto Failoni wiederholt betont wurde, findet nun mit der Ausrichtung der WM 2031 weitere Möglichkeiten, die Infrastruktur und Dienstleistungen für den Radsport, von denen sowohl die lokale Bevölkerung als auch die Gäste profitieren, weiter zu stärken. Die volle Unterstützung des technischen Sektors der UCI und ihres Verwaltungsausschusses ehrt uns und überträgt uns eine große Verantwortung.“

Weitere Informationen zu den Radsport-Angeboten im Trentino unter <https://www.visittrentino.info/de/erleben/radfahren-und-mountainbiken>.

3.209 Zeichen

Weitere Informationen sowie passendes Bildmaterial zur Region Trentino finden Sie in unserem Presseportal unter <https://fufda.de/trentino/>

Pressekontakt

Trentino Marketing S.r.l

Cinzia Gabrielli
Via Romagnosi, 11
IT - 39122 Trento TN
+39 0461 219310
cinzia.gabrielli@trentinomarketing.org
www.visittrentino.info

FEUER & FLAMME. DIE AGENTUR

| | | |
|--|--|--|
| Leonie Stolz | Sabine Rasch | Antje Seeling |
| Bergweg 38 | Bergweg 38 | Langenburger Str. 33 |
| D-61440 Oberursel | D-61440 Oberursel | D-70435 Stuttgart |
| +49 (0)6172 / 5965482 | +49 (0)38206 / 744790 | +49 (0)711 / 50448110 |
| ls@fufda.de | sr@fufda.de | as@fufda.de |
| www.fufda.de | | |